

LETTRE D'UNE SANS-DOT.

Chère marraine. Reçu hier votre petit mot dans lequel si affectueusement vous me reprochez de ne pas avoir répondu à votre dernière lettre ni à la demande un peu spéciale que vous y faisiez. Votre rôle, si onat de bonté fut-il, m'a chagriné—car je ne craignais rien tant que vous faire de la peine—et m'a sorti de ma torpeur.

que j'appellerais mon mari et que j'aimerais. Oh! certes oui, j'eusse aimé, mon mari, et de toute mon âme, de tout mon cœur, de tout mon être.

Et pour quoi, mon Dieu? parce que je suis "une fille sans dot". Mon Dieu, oui, voilà le grand mot lâché: sans dot! Et j'ai reçu de l'éducation, je sais lire, compter, écrire, broder, jouer du piano, recevoir dans un salon, et bien d'autres qualités qui, sans argent, deviennent des défauts.

Et voilà, chère et douce marraine, pourquoi votre petite "fée blonde" est si triste. Tout est gris en moi comme le temps et il pleut sur mon cœur comme là-bas il pleut sur la campagne.

Une nouvelle qui circule ici, à Amnecy, m'a causé un certain émoi pour vous, si détachée, trop détachée que vous soyez des intérêts matériels. On dit qu'il existe à Genève, en ce moment, une bande d'individus très experts, qui ont tenté, avec autant de hardiesse que d'habileté, un vol chez un des principaux joyelliers de cette ville.

A QUEL AGE MARIER LA JEUNE FILLE?

Voilà une question souvent posée, et toujours aussi difficile à résoudre, le tempérament, l'éducation, la santé constituant autant de facteurs susceptibles de déterminer l'opinion des familles.

ACTE BLAMABLE.

Tokio, 18 juin, 3 p. m.—Il est possible que le gouvernement se décide à ne faire aucune protestation formelle par l'intermédiaire de la France contre l'insulte faite au drapeau de la Croix Rouge à la bataille de Tetsu sous le prétexte que ce drapeau était anormalement inutile.

LA Villa de Solms.

Une brillante société se pressait, sous le Second Empire, vers 1857, dans cette même villa d'Aix les Bains où Eugénie Fougère fut trouvée assassinée, un matin du dernier été. La comtesse Marie de Solms, née Bonaparte, l'habitait, et la villa et l'avenue qui passe devant la villa portent ce nom de "Solms", en souvenir de la radiante princesse.

L'ILE DE YESO

Longtemps simple colonie, Yeso est annexé définitivement à l'empire sous la dénomination officielle de Hokkaido. Le Japon y trouve un vaste domaine d'exploitation industrielle ou agricole et un champ d'extension pour la population débordante.

L'ALIMENTATION DU SOLDAT JAPONAIS.

On avait observé, pendant la campagne de Rensou, sous le premier empire, que les soldats originaires du midi de la France avaient beaucoup mieux résisté au froid et aux privations que ceux provenant des régions septentrionales de ce pays.

Plan retardé.

Chefoo, 15 juin, 3 p. m.—Les fonctionnaires japonais croient que la perte des transports Hatachi et Sado retardera l'attaque combinée à Port Arthur.

Les survivants du "Hitachi."

Nagasaki, 18 juin.—Trente survivants du transport "Hitachi" sont arrivés à Hatachi, un port situé à 70 milles de Nagasaki.

Récoltes perdues.

Bucharest, 18 juin.—Les deux tiers des récoltes de blé et de froment sont perdues dans la Roumanie par suite de la grande sécheresse et la récolte de maïs paraît devoir subir le même sort.

Banquet d'adieu.

Lisbonne, 18 juin.—Le ministre des affaires étrangères Lima et le ministre de la marine Gorja, ont donné un banquet d'adieu hier soir en l'honneur de la flotte américaine.

Pas de suites fâcheuses.

Helsingfors, 18 juin.—Le meurtre du gouverneur général Rohrikoff n'a été la cause d'aucun désordre dans la Finlande, et les autorités ne croient pas que l'acte de Schaumann soulèvera aucune démonstration de sympathie.

L'escadre russe.

Tokio, 18 juin, 4 p. m.—L'escadre de Vladivostok a disparu au large de la côte ouest de la préfecture de Aomori.

Depart du "Prince of Wales"

Gibraltar, 18 juin.—Le cuirassé anglais "Prince of Wales" est parti aujourd'hui pour Tanger.